



尾張中央ロータリークラブ

会 長：沖野 満 承認日：1984年1月30日
幹 事：熊澤勝則 例会日：毎週水曜日
会報委員長：山本正則 例会場：名鉄グランドホテル
事 務 局：アートスペース ヒラノ 2A
〒481-0038 北名古屋市徳重土部56
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702
U R L : <http://www9.ocn.ne.jp/~owari-rc/>

職業奉仕月間・米山月間

2011年10月5日 第1328回 例 会
司 会 会場委員長 松尾晋吉

点 鐘 会 長 沖野 満

唱 和 ソングリーダー 野田和正

「四つのテスト」

来訪者紹介 副会長 瀧本 守

加藤慈海様(桜花学園大学教授)
許翠翠君(米山奨学生)

会長挨拶 会 長 沖野 満



午前中の理事会開催につき、
理事・役員の皆様大変お疲れ様
でした。

10月の第1例会に会員の皆
様多数例会に出席していただ
き大変ありがとうございます。

先週の三クラブ合同例会(ガバナー公式訪問)出
席大変ありがとうございました。

今日は米山奨学生の許翠翠さんと、許さんが
通っている桜花学園大学の加藤慈海先生が例会
に来ていただいております。後程卓話よろしく
お願い致します。

先日9月26日(月)午後1時より北名古屋市役
所東庁舎2Fにて、青少年育成会議主催の健全
育成標語・ポスター審査会に行っていました。
内容といたしましては、32枚の『ポスター』
『標語』の中から、市長賞、議長賞、西枇杷島警
察署長賞、尾張中央ロータリークラブ賞、教育
委員長賞、育成会議長賞を選出してまいりま
した。

本日のお知らせ (10月19日)

夜間例会 (18:30)

担当/職業奉仕委員会

(1329回)

次回のお知らせ (10月30日)

【26日の例会日変更】

合瀬川清掃活動参加

担当/環境保全委員会

(1330回)

ロータリー賞の標語は「やってみなさい さ
そいの言葉にのらないで」中学1年生の標語が
皆さんの投票で決定しました。

先日9月28日(水)に松浦君に新入会員予定者
を紹介していただき大変ありがとうございました。
又、会員増強の高柳君も同席していただき
面談してまいりました。後日幹事の方から新入
会員の紹介があると思います。改めまして松浦
君ありがとうございます。

さて最近のニュースといえば、3月11日の東
日本大震災とか、台風12号による紀伊半島の豪
雨災害等、暗いニュースばかりです。今日は迷
子の猫の話をしていただきます。

先日「迷子の三毛猫ちゃん、あなたのお家は
2600キロ西ですよ」という記事が載っていま
したので紹介させていただきます。

米西部コロラド州で約5年前、飼い主の家
から姿を消した雄の三毛猫ウイローちゃんが14
日、約2600キロ東のニューヨーク市内で発見さ
れましたとAP通信が伝えた。

これは体内に埋め込まれたマイクロチップが識別の決め手だったが、どのようにしてニューヨークに移動したのか、どんな生活を送っていたのかなどは謎に包まれたままだそうです。ウイローがコヨーテの餌食になったとばかり思っていた飼い主一家は発見の連絡に大喜び、再会を心待ちにしている。

ウイローは14日、マンハッタン南部の路上で保護され、同市の動物愛護団体がチップを調べたところ、コロラド州に住むクリスさん一家が飼い主と判明した。なぜ行方不明になったかというと自宅を改装中に開けっ放しのドアから出たまま不明になってしまった。ウイローは元気で必要な手続きを経て約2週間後には再会が実現する見通しだ。2600キロとは、日本では北海道の北端から鹿児島ほどの距離だそうです。“世界記録”は海越え3800キロ。

行方不明になったペットが数年後に遠方で見つかったケースは少なくない。オーストラリアのタスマニア島で2006年、1歳のヒマラヤン猫が不明になった。飼い主は「小さな島だしマイクロチップも入っているのですぐ見つかる」と考えていたが全く見つからず。ところが3年後の2009年9月20日にとんでもない所で発見された。見つかったのは300キロもある海を越えたオーストラリア本島のさらに北へ3000キロ以上先にあるクイーンズランド州だった。距離にして3800キロ。マイクロチップが決め手となったが、そこへ行き着いた原因は不明。

又、大変リッチな子猫が米国ウイスコンシン州で飼われたばかりの子猫は2005年9月、近所の工場で作業をしていた最中にコンテナに入ってしまった。コンテナはシカゴからベルギー、フランスへと移動したが、ナンシーという町で発見された。幸いに首輪にはかかりつけの獣医師の連絡先が書かれたタグが付けられていたので、見つけた人が長距離電話で獣医師に連絡して飼い主が分かった。この奇跡の生還のニュースに米国の航空会社がビジネスシートとフランス産のキャットフードを提供し、大喜びの家族が出迎え、一躍「時の猫」となった。

今日一日がすばらしい一日であります様に。



出席報告

委員長 森川洋司

会員数：34名 出席数：29名 出席率：87.8%
第1325回(前々回) 修正出席率：87.0%

ニコボックス

委員長 鈴木雅貴

- 沖野君 松浦君、先日は新入会員を紹介していただきまして大変ありがとうございました。
理事・役員の皆様、理事会ご苦労様でした。
大野(眞)君 10月13日。赤坂御苑の円遊会に、天皇・皇后両陛下から招待がありました。
大野(眞)君 誕生日の祝福をしていただいて。
桧吉君 例会欠席のおわび。
魚住君 先日、公共土木工事を1件契約しました。
ありがとうございます。
平野君 妻の誕生日祝福をうけて。
片山君 例会欠席のおわび。
高柳君 家内の誕生日祝福を頂いて。
辻 君 業務多忙
安 田 例会欠席のお詫び。
熊澤君 久しぶりの雨です。畑にまいた野菜の種には恵みの雨です。第4回理事、役員会、ご苦労様でした。在籍表彰をお祝を受けて。
住川君 天高く風薫る秋となりました。
尾関君 誕生日のお祝いをいただいて。例会欠席のおわび
山本君 例会欠席のお詫び。
太田君 業務多忙。
赤堀君 妻の誕生日の祝福を受けて。
山下君 結婚祝をいただきありがとうございます。化試合にならないように仲良くします。
大野(東)君 妻の誕生日を祝福していただいて。
濱島君 結婚記念日のお祝いをいただいた喜び。
平岩君 親王殿下御退院のお祝い。夏から主治医として毎週御往診にお向かいしてお元気になられました。天皇陛下の菊の紋章の和菓子を赤坂御用邸で戴きました。
吉田君 朝晩涼しくなり、とてもよい季節になりました。
藤岡君 半期(4月～9月)が無事おえて。
瀧本君 例会早退します。
鈴木君 例会欠席のお詫び。

第1328回(本日計)

102,000円

本日迄の累計額

592,000円



第4回定例理事会 幹事 熊澤勝則

《協議事項》

1. 東日本大震災義援金に関する報告及びお願いの件
会員1人 5,000円以上
財団積立金にて対応(34人×@5,000円)
2. 地区 広報・雑誌委員長会議の件
日時／11月8日(火) 15:30～
場所／名鉄グランドホテル
登録料／10,000円
出席／山本広報・雑誌委員長
堀尾地区委員
3. 緑の募金の件
北名古屋市環境美化推進委員会より依頼
10月31日までに送金
金額／20,000円
※環境保全委員会の予算にて対応
4. 地区 クラブ奉仕委員長会議の件
日時／10月27日 16:00～
場所／名鉄グランドホテル
登録料／13,000円
出席／片山クラブ奉仕委員長
5. 地区委員推薦の件
地区広報委員会 堀尾君
地区財団委員会 熊澤君
6. その他
山下R財団米山祈念奨学委員長より
・11月 R財団 100ドル(1万円)
・12月 米山祈念奨学 5,000円
募金します。よろしくお願ひします。

《報告事項》

1. 地区指導者育成セミナー
日時／11月19日(土)
場所／ウエスティンナゴヤキャッスル
出席／2012～2013年度 会長・幹事
※地区大会 奨学生許翠翠さん出席
2. 合瀬川・水場川清掃活動 例会変更の件
日時／10月26日(水) → 30日(日)
集合／8:40
場所／コッツ公園
尾張中央ロータリークラブベスト着用
3. 一宮ロータリークラブ例会の件
日時／10月27日(木) 12:30～
場所／一宮商工会議所3Fホール
会費／3,000円(会員負担)
卓話者／鷹司尚武様(伊勢神宮大宮司)
※10月21日迄に出席人数を連絡する。
出席希望者は事務局迄連絡ください。

4. アクション油が淵 in 西尾の件
日時／10月21日(金) 13:30～
場所／西尾市文化会館
5. その他
1) 訃報の件
親クラブの名古屋清須RCの分は連絡すること
2) 赤堀君より
大和塾のポスター掲示のお願い
3) 檜吉親睦委員長より
夜間例会の会場変更を検討中



桜花学園大学人文学部学部長 加藤慈海教授には「観光の楽しみ方、並びに意義について」語っていただきました。



沖野会長と加藤教授、恩師の横で許翠翠さん少し緊張？

.....お知らせ.....

瀧本君寄稿の「私とロータリー」が10月5日付中部経済新聞に掲載されました。内容は尾張RCホームページでご覧いただけます。

ガバナー補佐訪問例会が台風のため中止となりましたが、加藤勉ガバナー補佐より原稿をお送りいただきましたので会報にて紹介します。



西尾張分区 加藤勉ガバナー補佐

「すばらしいロータリー」

皆さん、こんにちは。

図らずも本年度ガバナー補佐を務めさせて頂く一宮北RCの加藤でございます。

私は、虚弱体質で狭心症の加藤です。あまりいじめないで下さい。と言うのがキャッチフレーズです。今まさに声を大にして言いたいと思っております。

男3人兄弟で兄が一宮RC、弟が稲沢RCとそれぞれ色々皆様方にお世話になっております。

弟は歯科医師をしている関係上、「いつもお世話になってます」って言うのと「いえいえこちらこそ耐先生には大変お世話になっております」所が一宮RCでは「兄がいつもお世話になっております」って言うのと「いつも世話しとる」大変だぞって言われるんですね！！

兄弟3人兄弟仁義だとか言って相変わらず酒ばかり飲んでおまして、決して割勘負けしないのが3兄弟の特徴でございます。

日頃から仕事に、遊びに、ロータリーにと適当に忙しくしておりましたが、2011年6月11日西尾張分区ガバナー補佐の委嘱状を頂きました。

さー大変、いきなり第5回ガバナー補佐研修会議、勉強会でなく いよいよ来月からヨロシク！！ そんな雰囲気。

引き続き第1回会長幹事会、IMどうするんですか？

北RCは大変だねって！！ 等々質問攻め。

翌14日には第4回分区運営委員会、津島RC高木ガバナー補佐主催の会長・幹事の打ち上

げ、やはりいじめと飲み会からスタートしてみたい！！スケジュールを調整しながら悪戦苦闘の連続。ツアーアウト、フルベースって感じ！！分区幹事の山内さんと「どうしよう！どうしよう！」の連続でした。

会長時代の様に世の為・人の為・微笑みの一宮北RCなんて言ってもらえない。只只決められたスケジュールをこなすだけ。なんとか落ち着いたらすぐクラブ訪問。愚痴をこぼす時はあつても、遊ぶ時がない。そんな時松前ガバナーの富を呼ぶ笑顔「あなたの笑顔はどうですか・・・？」この表紙を見ると「まあ、やるか！！」って気分になる。松前ガバナーか？大黒天像画か？

本年度地区のテーマは「会員増強とクラブの活性化」。会員数5,000名以上と出席率日本一の持続、変えられる事は変える、変化したい！！とガバナー発言。そして重点項目として「社会貢献をする」「ゆったりとおおらかに生きる」でございます。

7月30日第2回地区会員増強セミナーに出席しました。各クラブの理事会決定で、入会希望者とか、たとえば奥様とかビジター料金のみで例会体験出来ると発表がありました。

現実に時代の変化に対応しているんだと痛感した。ぜひ皆様！！

我が愛するロータリークラブの基本は奉仕と親睦であると常々思っております。人と人のつながり、心と心のつながりを大切に分区内9クラブの会員相互が地区テーマ、クラブテーマに沿って活力ある笑顔の絶えない微笑みのクラブ運営に取り組みたいと思います。

来年2012年3月3日(土曜日)分区大会を名鉄ニューグランドホテルにて開催致します。

すばらしいロータリー“COOL ROTARY”を充分味わって頂ければ幸いです。

世の中いつ何が起きるかわからない！！又、何が起きてもなんとかなるって事を体験、実習した。おかげで今年の暑い夏はいろんな事を考えさせられる夏になりました。

ロータリーって良いね！！いろんな出会いがあるし、すばらしい仲間が出来て。

さあ いよいよ明日からカナダ出張、ウィスラーで何ラウンド出来るか・・・？頑張るぞ！！

Enjoy Rotary！！